
个很久没联系的老同学找到我，说想做

代理，也想试试我的产品。我身边所有朋友、

同学，我都有送过产品给他们。

未来，朝情感、两性专家发展
现在我的网络销售渠道已经比较成熟，所以

实体店也在我的考虑之中。目前来看，中国的情

趣用品店都开在小巷子里，招牌遮遮掩掩，好像

很不能见人一样。我觉得这就给情趣用品行业一

个低俗的感觉。如果我开实体店，我会挑一个好

店面，会装修得很有意思，会大大方方地开，大

大方方地作宣传，给别人介绍产品用途以及产品

对夫妻感情的帮助。我觉得情趣用品行业不应该

这样见不得人，事实上它跟药店差不多。

目前我自己也在创品牌，口碑已经出来了，但

自创的产品还在生产中。我很有信心，因为哪怕我

自创的产品还没有出来，就已经有 80万的订单了。

身边也有人说，简简单单拿货多好，为什么要自

创品牌？很复杂，很麻烦。可我觉得不管在哪个

行业，没有品牌就没法长远发展。我的团队也是

年轻人居多，所以创新品牌的条件是比较成熟的。

目前我正在打造礼品形式的产品，最新一批的产

品是把安全套做成很多花样，比如做成一盒像巧

克力一样的东西，或是糖果一样的东西，包装精美，

完全可以作为礼品送出去。

当然，如果一直做情趣用品这些产品，可能有

人还是觉得不够高端，所以我也想好了，要再次突

破自己，朝情感、两性专家方向发展。目前我身边

就有很多同学还有客人会咨询我这些问题。我因为

接触这行这么久了，解答起来不会扭扭捏捏，而解

答的东西又确实很有专业知识，实用性强，所以我

得到了她们的信任。我也经常会在客人和网友中调

查，这些调查就往往让我对两性情感和性爱有新的

认识和了解，我觉得这些东西应该拿出来分享。

目前我在写书，但是写创业方面的。将来有

一天，我也会出书说说两性情感。我的终极目标

不是打造自己多么优秀，而是让情趣用品行业不

再处在尴尬的地位，而是一种光明正大的消费品。

孙俪你好！
见信如面。早就想写你了，只是一直没有新闻

由头。而今天我一打开娱乐新闻，就看到你练跆

拳道的视频。原来视频是你的搞怪老公传出来的。

在我的印象里，看到最多的关于你的访谈就

是你是单亲妈妈带大，父母离异，这给你带来过

伤害。后来你去当兵，前几天国庆的时候，你还

回忆，以前当兵时，刚开始真的坚持不下来，很苦，

但现在你是自豪的，连邓超都骄傲地晒“军嫂”名头。

但是，我记得有次看你的访谈，你说转业之

后，一段时间内不知道做什么，有点迷茫。我想每

个年轻人，都会有这样一段时间，他们不知道该

干什么，或者干什么最好。但这个时间段不能太长，

太长就蹉跎了岁月，迷茫之后的奋斗才是王道。就

如你，，终于迎来了《玉观音》。这部戏让你大红大紫。 

之后是《幸福像花儿一样》、《甜蜜蜜》、《血

色浪漫》等。我也看过一两集你演的军旅片，那

时的你真青春，邻家女孩的甜美，但演起女军人

来又是飒爽英姿，当过兵就是不一样。后来你演

了一些电影，感觉拍电影不是你的强项，没有进展。

直到让你再次火爆的《甄嬛传》。从此以后，江湖

人称你娘娘。我只偶尔陪家人看过一些片段，感

觉里面的你不使坏，但已威严，不耍计，但已然

征服天下。而你本来的面相里 ，就有这种富贵的

饱满。或许，这也是你本人的写照。就像你的事业，

不争不抢，自然辉煌。

说说你的爱情吧。最幸福的是碰到邓超。记

得你曾说，他让你改变了恐婚的顽疾。因为父母

离异，一度让你不相信爱情。可是，这个男人让你

再次相信爱情，并且结婚生子，还这么幸福，这

就是最大的励志。邓超之所以选择你，一定是你

有让他感动的地方，所以这种疗愈应该是双方的。

你不仅结婚了，还和父亲缓和了关系，达成和解。

你曾说，以前老想自己某天开着一辆大奔，从父亲

身边奔驰而过，就是要气气他，但你后来原谅了他。

能从悲伤的情感里走出来，这才是最大的励志啊！

我记得邓超以前有个女友，其实才华和他非常

般配，在那个年代，《少年天子》成就了他和郝蕾。

但《颐和园》让郝蕾名满天下却也惹来争议，而郝

蕾当时的意气用事和豪爽性情，却也让她陷入文艺

女青年的怪圈。因此，后来的邓超与你一见钟情。

我想，这是你身上某种气质吸引了他，这种气质

就是一种安静的气质，一种温暖，阳光的安稳妥

帖的气质。那种气质让他想结婚，让他有安稳的

感觉。也就是说，年少的邓超可能喜欢与郝蕾疯，

但成熟的邓超会选择一个你这样的妻。 

这就是一个文艺青年的选择：当他年轻的时

候，他可以无所不为，当他老去，他会选择安稳。

而你，恰恰在那种时候，用那种气质，吸引了他，

正如有网友形容，邓超这样病了很多年的逗比神

经，需要你这样的女人来治。

的确，这就是爱情，一

物降一物。

说到你为什么这么

可爱，你的朋友和邓超

都说，你很会宠爱自己。

会宠爱自己的女人才会有

人宠爱，这是幸福的前

提。

最后，祝你继续幸

福下去，未来还有更多

惊喜给我们。

陈保才
2015 年 10 月 8 日

别人卖化妆品卖衣服，
我卖情趣用品

我是 1989 年出生的湘妹子，老家在石门县，从

小就学艺术，大学读的是中央音乐学院。毕业后首

先是当古筝老师，后来在培训机构上班，都感觉对

我的人生没什么提升。正好微商流行，看大家卖的

都是化妆品、面膜、胸罩之类的，我就不想走寻常路，

最后决定了做情趣用品，因为我觉得这个东西的市

场空间很大。

在我的印象中，人们一说

到情趣用品，就觉得是

低端、色情、不和谐，

而我做过一些调查，

有 50% 的夫妻或

情侣私下性生

活不和谐，导

致 感 情 不 和

谐。而“85后”、

“90 后 ”， 有

70% 的人有购

买情趣用品的

想法。所以我觉

得现在的年轻人

其实是很前卫的，

而我要做的就是拿好

产品，做好宣传，铺好

渠道。我个人的看法是，情

趣用品是比较私密的，情趣用品店总

开在小巷子里，给人一种偷偷摸摸的感觉，所以大家

也就增加了购买的心理障碍，所以网上卖情趣用品，

是比较迎合消费者心理的。

至今创业一年多，我的代理商团队有一千多人了，

很多小姑娘知道后都主动来找我。曾经有读高中的

小妹妹说要做代理，我真是吓了一跳。首先是被她

们开放的思想吓到，然后是担心他们应该是好好学

习的年纪，不应该想着挣钱。我有一个挺不错的代

理妹妹，前几天过生日跟我说：“道姐，这是我的成

人生日！”我才知道她那么小，所以我此后招代理都

会先问清楚年龄，问清楚她们在干什么。

前不久得了一个微商女王奖，被人称为“情趣女王”，

我觉得这也是对我的一种肯定和认可吧。创业至今一

年，从一个小微商成为拥有自己公司的女老板，而且是

卖情趣用品，我觉得是天时地利人和，在一个适合的

时候找到一个合适的平台做了一件别人不敢做的事。

男友与父亲都加入我的事业
好吧，说点有趣的事。

我的团队里女生占了大半，其中有些妹子的男朋

友就会反对她们做这个，男生会说，那么多微商卖

化妆品什么的，为什么你偏偏要卖情趣用品呢？这些

妹子就会找我来求助，我有时也觉得无奈。我只好

教她们，先坚持己见，真正在我这里有所收获，提

升自己后，再看男朋友是什么态度。有些女孩子做得

好，每个月挣上万元，这就自然减少了男友的偏见。

不过我的运气很好，我男友一开始就知道我是做

什么，但他很支持我的事业。我觉得男人女人如果

各做各的工作，又互相不理解不支持，感情就会产

生分歧。

最开始我瞒着我父母他们，因为我猜得到他们肯

定认为我这个事业是瞎搞，不会成气候。后来我越

做越大，我就告诉我爸妈了，我爸爸还坚持要到北

京来给我理货发货。当然，那些产品可能会让人有

所尴尬，但是我爸爸可能是已认识到了我就是做

这一行的，就是卖情趣用品的，所以也就想通了。

再说，天天对着这些产品，就会觉得这真的只是

产品，不会引起人不适。现在我爸就在北京帮我

理货发货，我男朋友也加入了我的公司，跟我一

起奋斗。

我身边的朋友、同学现在也知道了我是做什

么的，他们还很乐意跟我交流。前几天有

倾诉 / 魏道道  整理 / 刘艳
情趣用品，湘妹子，校花，微商……

这几个词串起来你会想到什么呢？对于湖南
姑娘魏道道来说，这几个词用在她身上就是：有

外表有头脑的湘妹子，把微商发展成为事业，被业
界封为“情趣女王”。说起情趣用品，想必大家都跃跃
欲试，或是已经大胆尝试，但如果看到一个二十多岁的
气质美女卖情趣用品，会不会觉得反差很大呢？魏道道
说，别人看到她时当然会觉得有反差，但她认为害羞就
干不了大事，她的目的就是让情趣用品不再只是低端

与色情的印象，而是夫妻间的情感需求。创业至今
一年多，魏道道已经拥有了上千人的团队，未来，

她不止是卖情趣用品，还会从心灵上去改
变人们对情趣的看法，她要做一

个情感、两性专家。

看 26 岁“情趣女王”
怎么卖情趣用品
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孙俪：当过兵的女明星
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你以为我

拿的是糖果

吗？？


